



**Municipalità 5
Arenella - Vomero**

CONSIGLIO MUNICIPALITA' 5

Arenella – Vomero

Seduta del 22/10/2020 alle ore 09:00

Ordine del giorno:

- 1) Progetto “Prendilacqua”
- 2) Modifiche via Alvino per finalità di esposizione



Il giorno 22 del mese di Ottobre 2020, è convocata alle ore 09:00 la seduta di Consiglio Municipale per discutere i seguenti argomenti iscritti all'Ordine del giorno:

- 1) Progetto “Prendilacqua”**
- 2) Modifiche via Alvino per finalità di esposizione**

Il Consiglio di Municipalità si tiene nella modalità “videoconferenza”, piattaforma Google Meet, ai sensi dell'art. 73 del Decreto-Legge 17 marzo 2020, n. 18 (cd. Decreto “Cura Italia”).

Presiede il Consiglio l'Arch. Paolo de Luca, Presidente della Municipalità 5.

Assiste il Direttore della Municipalità, avv. Giuseppina Silvi; in funzione di Segretario verbalizzanti sono presenti gli Istruttori Amministrativi Francesco Pistillo e David Massimo Salottolo.

Alle ore 10:00 il Presidente invita il Segretario verbalizzante a effettuare l'appello.

Sono presenti in videoconferenza n. 20 Consiglieri, come da elenco allegato al presente verbale per costituirne parte integrante e sostanziale, nonché gli Assessori, Sica e Iozzi.

Pertanto, constatata la presenza del numero legale, il Presidente dichiara validamente costituito il Consiglio di Municipalità e dichiara aperta la seduta.

Scrutatori: Cafasso, Siniscalchi e Felicità.

Presidente : Alle ore 10:00 dichiaro aperta la seduta, e prima di dare la parole ad alcuni consiglieri, faccio due comunicazioni importanti , la prima è che l'assessore Clemente alle 2 di stanotte mi ha mandato un messaggio e mi ha comunicato che al vomero questa mattina ci sarà il "Monopattino sharing" tra via Scarlatti e via Luca Giordano, e la seconda informazione è che Dario Catania fondatore dell'associazione "Nsea Yiet" mi chiede di partecipare al consiglio se siete tutti d'accordo , ricordo che Dario è colui che si occupa del progetto "Prendilacqua" , al primo punto all'ordine del giorno e chiedo il parere al consiglio per farlo partecipare.

Tutti: sono tutti d'accordo .

Presidente: passo la parola a Coppola e a Tagliaferro che vogliono fare delle comunicazioni.

Coppola: faccio un intervento di richiamo al regolamento art.15 do la mia adesione al gruppo misto.

Tagliaferro: faccio anche io un richiamo al regolamento art.15 comunicando che pochi giorni fa abbiamo inviato alla presidenza una nota e che abbiamo formato un nuovo gruppo "Demos,



+Europa,ScegliNapoli" con i consiglieri Von Arx e Cerullo e di cui io personalmente assumo la presidenza. Grazie .

Presidente: si preso atto delle vostre comunicazioni , apro ufficialmente i lavori e passo al primo punto all'ordine del giorno , Prendilacqua, e passo la parola al presidente della 5a Commissione.

De Santis: si questo progetto "Prendilacqua" che in periodo di Covid ha avuto dei rallentamenti è un progetto che abbiamo approvato in commissione , all'unanimità ,ed è qualcosa che è stata già fatta in altre città, cioè valorizzare sempre di più l'utilizzo dell'acqua pubblica. Passerei la parola a Dario Catania che è il promotore del progetto e ci darà delucidazioni in merito.

Catania: l'idea è quello di copiare quello che fanno in Australia, procedo a fare un riepilogo veloce del progetto che è stato già ampiamente spiegato in passato, in sostanza i cittadini con una propria Borraccia personale possono avvicinarsi ai vari punti di raccolta dell'acqua, che sarà pubblicizzata principalmente negli esercizi commerciali, bar sostanzialmente, e in questo modo la prima cosa che si andrebbe a fare si va ad eliminare la plastica e quindi si favorisce la cura dell'ambiente oltre al fatto che ci sarà una mappa dettagliata che dirà dove sono i punti di raccolta e sarà un opportunità di ampliare anche per loro le vendite della loro merce.

Presidente: grazie Dario e complimenti per le tue iniziative.

De Santis: sarebbe bello che la nostra municipalità sia la prima promotrice di questo progetto.

Coppola: è un progetto che seguiamo da tanto, io con Stefania, con Dario ovviamente ed è qualcosa di fantastico, daremo la possibilità di migliorare l'ambiente, di dare visibilità ai commercianti che sranoo loro i primi partecipi e ringrazio tutti.

Sannino: sono ovviamente favorevole e anche io ho lavorato tanto e come municipalità siamo i primi e siamo pionieri di questi primi passi verso le nuove cose, le innovazioni e daremo un ottimo esempio per la città e soprattutto faremo un lavoro fantastico perché ricordo a tutti che l'acqua è un bene essenziale ed è un bene di tutti.

Morelli: ricordo la discussione in commissione e ricordo che con una breve commento con Abc . ricordo che loro mettevano a disposizione le borracce , mi confermate che questa cosa è stata seguita? è importante che Abc , avete notizie in merito ? grazie

Sica: iniziativa sicuramente interessante, che ha preso forma circa dieci anni fa, faccio un riepilogo di tutto . Noi con l'approvazione di questo documento apriamo la prima fase di questo progetto e andiamo alla richiesta dell'adesione degli esercizi commerciali, i bar sostanzialmente.

De Santis: si in parte ha risposto Sica, in realtà il documento è stato inviato ad Abc e adesso appena verrà approvato il documento lo inviamo ad Abc.



Coccia: iniziativa lodevole , è passata in commissione e a parte la grande iniziativa dell'acqua , cioè nell'evitare lo spreco intendo. Detto questo in questo momento è palese, sebbene ci sia uno spreco noi intravediamo che ci sia una politica cittadina con l'assenza dell'approvazione della Ztl ha mostrato poca presenza sul territorio. Per carità lodevole iniziativa , ma in questo momento non vedo una priorità e speriamo che ci siano iniziative che non vadano a danno dei commercianti E' chiaro il nostro assenso sul progetto.

Von Arx: grazie l'associazione di Dario che dà sempre un grande contributo e colgo l'occasione a sollecitare Abc a darci una mano che da anni stiamo provando a fare sistemare 4 fontanine per pochi euro , sarei contento in tal senso.

Presidente: metto in votazione l'ordine del giorno , Votiamo, chi si astiene , chi è contrario e chi è favorevole? Il punto all'ordine del giorno è approvato all'unanimità e diamo mandato all'assessore Sica di dare definizione a tutto. Adesso passiamo al secondo punto all'ordine del giorno, Modifiche via Alvino per finalità di esposizione e passo la parola al presidente della commissione.

De Santis: questa delibera nasce nel post covid e in particolare nasce perché prima tutto veniva svolto su via Merliani e adesso a causa di questa maledetta Pandemia siamo stati costretti a modificare la zona a seguito del sopralluogo della polizia locale. Faccio un riepilogo e passo la parola all'assessore Sica.

Sica: sì il riepilogo di De Santis è stato preciso e conciso, l'idea principale era quella di evitare di eliminare le fiere in questione , ma grazie al sopralluogo abbiamo trovato questa nuova destinazione.

Presidente: grazie per il lavoro svolto.

Quatrano: voglio porre un dubbio, cioè il 31/10 scade l'ordinanza che allarga l'occupazione di suolo, che ne dite di inserire nel documento la dicitura fino a scadenza? che ne dite? e poi chiedo di leggere il parere della Polizia Locale.

De Santis: la prima della polizia Locale è solo un pare negativo su via Merliani e non c'entra nulla via Alvino. Prima della delibera abbiamo fatto un passaggio con l'assessore Galiero che ci ha detto che ci sarà una proroga fino al 31/12, detto questo possiamo comunque aggiungere due righe.

Coccia: mi associo al discorso , cioè noi approviamo le iniziative, ma sul documento ci dobbiamo riservare riguardo ai provvedimenti , in un momento così delicato dove la regione Campania ha posto dei grandi limiti. Detto questo noi approviamo per favore il discorso del commercio, ma dobbiamo stare attenti e non fare scelte avventate e senza tener conto delle ultime regole dettate dalla problematica del Covid.

Morelli. certamente è fondamentale quello che dice Coccia , ma nessuno ha detto che facciamo



scelte avventate , si terrà sempre conto di quanto dice la Regione.

De Santis: abbiamo fatto un passaggio con le autorità competenti e se procediamo è solo se sarà possibile farlo.

Presidente: mettiamo in votazione la proposta di delibera del secondo punto all'ordine del giorno. Votiamo, chi si astiene , chi è contrario e chi è favorevole. Non essendoci intervento l'approvazione della deliberazione è approvata all'unanimità. Non essendoci altre iniziative ricordo a tutti che alle 11 all'incrocio scarlatti, Giordani c'è il Monopattino Sharing che mi è stato comunicato alle 2 di notte dall'assessore Clemente. Alle 10:55 la commissione si chiude .

I Segretari

I.A. Francesco Pistillo
I.A. David Massimo Salottolo

Il Direttore

Avv. Giuseppina Silvi

Il Presidente

Arch. Paolo De Luca